

hari ini

Pemprov NTB Sambut Hangat Tim Nasional dan UNICEF Untuk Monitoring Terpadu di NTB

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Jun 7, 2023 - 20:28



Tim Nasional dan UNICEF Lakukan Monitoring Terpadu Kementerian dan Lembaga di Provinsi NTB, (06/06/2023)

Mataram NTB -- Sekertaris Daerah Provinsi NTB, H. Lalu Gita Ariadi menyambut hangat kedatangan tim pusat nasional dan UNICEF untuk agenda kegiatan Monitoring Terpadu Kementerian/Lembaga

di Provinsi Nusa Tenggara Barat Program Kerja Sama Pemerintah RI-UNICEF Periode 2021-2025 Tahun Anggaran 2023, bertempat di Gedung Sangkareang Kantor Gubernur, Selasa (06/06).

Kegiatan ini dalam rangka menindaklanjuti Surat dari Direktorat Jenderal Bina Pembangunan Daerah Kementerian Dalam Negeri Nomor 400.1.5/6241/Bangda perihal Monitoring Terpadu Pelaksanaan Program Kerja Sama RI-UNICEF di

Provinsi NTB

yang akan dilaksanakan di Kabupaten Lombok Barat dan Kabupaten Lombok Timur.

Dalam sambutannya Miq Gite berharap agar setiap kunjungan mereka selalu mendapat inspirasi untuk terus membantu Pemprov NTB.

"Tentu kami mengapresiasi, menyambut baik kedatangan program-program yang telah diluncurkan oleh UNICEF di daerah kami karena memang menjadi kebutuhan daerah kami," jelas Miq Gite.

Melalui kegiatan-kegiatan UNICEF, Pemprov NTB sangat berterimakasih atas dukungan dan kerjasama yang selama ini sudah berlangsung.

"Mari kita kawal dengan sebaik-baiknya, tentu kami sangat bersyukur ditengah keterbatasan, dengan hadirnya UNICEF dan berbagai program nya adalah suatu dukungan yang sangat berarti, dari program-program yang kita sinergikan diharapkan ada akselerasi penuntasan permasalahan yang berkaitan dengan program-program yang juga dijalankan di NTB," lanjutnya.

Dalam visitasi ke dua kabupaten yakni Lombok Barat dan Lombok Timur nantinya pemkab diminta memberikan data konkrit, bagaimana progres-progres selama ini, dan apa saja kendala-kendala yang dihadapi di lapangan.

"Kamipun berkepentingan dengan hasil-hasil visitasi besok untuk di diskusikan agar bagaimana efektivitas dari masalah-masalah yang kita hadapi untuk kedepannya," tutup Sekda NTB.

Direktur Sinkronisasi Urusan Pemerintahan Daerah IV (SUPD IV) Bina Pembangunan Daerah Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Ir. Zanariah juga menyampaikan terimakasih atas sambutan yang begitu hangat dari Pemprov NTB sekaligus dalam kesempatan itu membuka acara visitasi dalam beberapa hari kedepan. (Adb)